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錫安教會 2014年 1月 26日分享 

第一章：比特幣與 666晶片的關係 

第二章：市場、錢包、挖礦 

第三章：總結感言 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師分享了「2012信息」的另一段落， 有關 Freemason的 666經濟系統、比特幣（Bitcoin） 

與及播放 2013年 4月 8日比特幣講座的片段。日華牧師之所以分享比特幣，是因為比特幣的出現，

讓我們知道，現時非常接近七年大災難的時間，並且，當中蘊藏著一些基督徒必須知道的智慧。 

 

 

 

最近出版的WebBot，當中部分只是重複過去的資料，這印證它的死亡。但另外的一些資料則是與比

特幣有關。牧師曾在大半年前舉行講座與全職分享有關比特幣的信息，而不是在主日分享，因為比

特幣屬於投資領域，並且，一天之內可以升跌 20至 50%。故此，如果在主日分享的話，有部分不成

熟的基督徒會被絆倒。因為他們聽不清楚之餘，亦會在比特幣價格下跌時感到後悔。  
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加上當時WebBot對比特幣的預測資料尚未足夠。因此，牧師只向一群較為資深的信徒分享，但到

現在，一切也照著WebBot所預測的發生。並且，一年下來，雖然很多人也談論比特幣，但全世界

很多人對於比特幣也是一無所知，甚至不求甚解，胡亂給予意見。 

 

但是，WebBot作者 Clif High本身是電腦天才，明白比特幣的編碼。所以，WebBot對比特幣的預測

應該會非常準確，因WebBot設計的目的就是對經濟作出預測。 

 

 

 

此外，理解比特幣的範疇，是 Clif High的專長，而比特幣的走勢，正應驗了WebBot的預測，只是

時間有所偏差。這就如「全球性海岸線事件」一樣，它亦會因有著漣漪效應，而會有時差。WebBot

早前亦預測，當比特幣和白銀價格狂升時，就會發生「全球性海岸線事件」。 

 

比特幣將會是 666經濟系統的前身，現時還是雛型，所以，當其價值比金價還要高之後，便會再上

升 20至 30倍。如果我們懂得捕捉，我們便可以使用電子貨幣，而不用在身體裝上晶片。 
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並且，由於現在大部分人也不知道比特幣是甚麼，所以其價格才仍然較低。但如果人們錯失了， 

他們將會為了生活的緣故而被迫裝上晶片，因而按聖經所說，將失去救恩。所以，我們不應該恨惡

知識，反而要努力學習，因為無論如何，將來全人類也要使用它。 
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由於這是「全球性海岸線事件」先兆的配套，就是不論災難有多大的程度，貨幣也不會因此而斷絕，

而敵基督將會藉著壟斷世界所有買賣來控制和掌管很多人。所以，基督徒要對比特幣有認識，才能

救己救人。 

 

 

 

至於在 2013年 4月 8日的講座當中，日華牧師透露，WebBot發放了很多有關比特幣的資料。分析

相關的內容，更是如《出埃及記》的活劇，摩西在離開埃及時，向鄰舍取金銀，做成會幕，只是，

人們後來用來造了金牛犢。因此，如果在處理比特幣上出錯，就會犯上造金牛犢的罪，就是將神原

先計劃建殿的祝福，變成了建立金牛犢。 
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Clif High認為，這個出現了三年的比特幣系統，是完美的設計。其實比特幣是由一位使用日本名字

的匿名者所設計，他的名字意思是「智慧」。當這個能夠自我進化的系統面世後，設計者亦隨之消

失，沒有人能找到他。 

 

 

 

比特幣的概念能夠取代銀行，解決銀行幾百年以來的問題。因此，比特幣會是 Freemason所設計出

來的答案，就是當他們使銀行及經濟崩潰後，人類必定會接受的解決方案。 
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就如塞浦路斯，原是歐洲的富國，但卻成為 Freemason的試點，自她加入歐盟後，她由富有國家變

成欠債國家，最終讓銀行充公用戶存款，以變相打劫存戶的方式去幫他們還債。因此，當塞浦路斯

決定開徵 47%存款稅後，比特幣價格隨即上升了三倍。 

 

 

 

比特幣是一種電子貨幣、虛擬貨幣，不存在於這世界上，只是存在於電腦裡面，比特幣在 2009年，

其價值低於港幣一仙，但到 2013年，它已經升值了超過十萬倍。將來，亦會上升另一個十萬倍。世

界上沒有任何投資可以出現這個奇蹟。WebBot預計，這上升現象，同樣會出現在白銀之上。 
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而當比特幣升至十億美元時，其實，亦可以將一枚比特幣分為一億份。因此，不要等待比特幣跌價

才購入，應盡早購買。因為假如你今天買入一個比特幣，相等於將來你中了一張 1,200萬元的彩票，

並且是中了 800次，就是 10億美元。 

 

 

 

比特幣作為貨幣使用，可以用來購買不同的物品，或進行匯款，但中間不涉及銀行，不用收手續費。

與現金不同，當收到比特幣後，手上的比特幣不但不會貶值，還會不斷升值。因為比特幣於一天內

升值一倍，是常見的事。所以，將來很多人都會樂意使用比特幣。  

 

 

 

假設比特幣成為了全球 2%的流通貨幣，一個比特幣的價值大概會值 560萬港元。但當成為全球貨幣

後，一個比特幣最少價值 10億美金，因此，比特幣最終可以取代銀行。 
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比特幣是一個不斷進化的電腦加密系統，越多人使用，越不能被入侵（Break In）。若有人想入侵並

且破壞它，相等於要攻入全世界每一間國家銀行的電腦。 

 

總括而言，比特幣是 666經濟系統的前身。其設計是劃時代性的，憑空以一個電腦程式，去解決銀

行系統的貶值問題，甚至取代其經濟體系，成為比黃金、白銀還要貴重的貨幣。當其價值上升超過

金價後，可能會再升至 50至 60萬美元，才會有人放售。Max Keiser亦曾預測，比特幣可升至 70萬

美元一個。 

 

 

 

雖然，WebBot預告比特幣的升值情況，但始終存在風險，因為 666系統或者是另一種貨幣，但這機

會很微，因為能夠面對「全球性海岸線事件」的系統，要花幾年時間才可建立。但無論如何，教會

只建議肢體買一個比特幣就足夠了。 

 

比特幣設計總量是 2,100萬個，現在已被發「挖掘」出 1,100萬個。 
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比特幣的生產設計是由「A」和「B」再生出新的「C」，於是「C」有一個身份，並擁有它的價值。

所以，頭四年後是 800萬個，接著四年減少一半至 400萬個，再下一個四年是 200萬個。到了將來，

達到總量 2,100萬個。 

 

 

 

由於每一個比特幣都記載了由出生開始是由誰的電腦把它挖掘出來，再賣給誰，整筆帳目都記載於

那程式內，所以，比特幣是一個會進化的程式，這就像電影《侏羅紀公園》一樣，需要集合上千台

電腦，才能把影片運算（render）出來。 
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而比特幣是一個由不同電腦、挖礦機不斷運算的「加密系統」。 

 

 

 

每當比特幣增加時，全球所有正在挖礦的電腦就會一起啟動，使整個系統更像銀行，更難被人入侵。

因此，所有比特幣的交易歷史，都會永遠記在裡面，不可能做假。挖礦就是維持這個系統的安全性，

而新比特幣的出生，就是挖礦所得的報酬。 

 

因此，當比特幣數量到達 2,100萬個時，這將會是一組非常複雜的數據。而一台電腦是不可能將假

資料輸入到全世界的電腦系統之中，因為比特幣的數式已儲存於全世界每一台電腦。這就是類似 BT

系統（Bit Torrent），就是讓全球人類文明被「全球性海岸線事件」毀滅後，只要有一顆種子程式，
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便可以生回所有資料出來。因為 BT系統能讓所有書籍、影片、教學、歌曲、文章和電影變成種子，

存於不同的電腦裡面。 

 

 

 

同樣，在「全球性海岸線事件」後，銀行系統會因為各種公共設施被破壞而崩潰，導致人們不能得

到銀行服務，亦不能匯款。WebBot預測，在「全球性海岸線事件」後，最少二十年內不會再出現人

造衛星。所以，比特幣在通訊中斷時，可以在國內買賣，但當能夠對外通訊時，比特幣就可以與其

他國家接上。 

 

於總結感言部分帶出，對於一些不理解電腦及不認知經濟的人，往往覺得新事物與他沒有關係，但

這卻會使人的愛心漸漸冷淡了。因為，當存著愛心，人們才會為著助己助人而願意學習，為人付出。 

 

 

 

這樣，神才會讓我們得著「先見之明」。正如摩西亦願意為以色列人撒種，神就讓他成為先知。 
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因此，我們懂得購買比特幣，就是神讓我們擁有的「先見之明」。所以，我們不能恨惡知識，因為，

這難免受罰。而典型恨惡知識的人，他們的生命就像是「盲頭蒼蠅」般亂碰。所有的機會，也都一

概錯失了。  

 

 

 

從二十年前的自然療法、雙氧水和醫療方面的知識到比特幣，也是因著教會願意負責任，所以神才

給予這個先見之明的能力，不恨惡知識的，才會受獎賞。比特幣按著軌跡，將會再升十萬倍。當然，

比特幣有其危險性和難度，但正因存在這種難度，才讓比特幣價格不會上升得太快。到所有人也能

輕易購買時，它就會變成 666晶片系統的時候了。 

 

今個星期，日華牧師將會繼續分享「比特幣」的內容。 

 

第一章：比特幣與 666晶片的關係 

既然比特幣（Bitcoin）有這些好處，為何會與 666晶片（Chips）扯上關係呢？ 
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問題就在此。剛才，我們從用錢的角度看，現在則以人倫方面看看。試想，如果將來，你擁有許多

比特幣，當比特幣成為全球通用的貨幣時，你一定會願意植入晶片。 

 

影片：《啟示錄》預言全球貨幣 

啟示錄 13章 15至 18節： 

「又有權柄賜給牠，叫獸像有生氣，並且能說話，又叫所有不拜獸像的人都被殺害。他又叫眾人，

無論大小、貧富、自主的、為奴的，都在右手上或是在額上受一個印記。除了那受印記、有了獸名

或有獸名數目的，都不得做買賣。在這裡有智慧：凡有聰明的，可以算計獸的數目；因為這是人的

數目，它的數目是六百六十六。」 

 

《聖經》預言世界末後必定會出現由敵基督掌控的「獸印」經濟系統，這是一種藉著「666」電腦運

作的統一貨幣系統。大家可以試想：若是全世界能夠一起執行，就必須是一種全新的數碼化電子貨

幣系統，到時，除了那些接受「獸印」的人外，其他人都不得作買賣。 
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但是，當大家閱讀這幾節經文的時候，可曾想過，推行「666獸印」貨幣系統的必要條件是甚麼呢？

答案是：按《聖經》預言，於七年大災難裡，敵基督必定會使全球貨幣統一，讓人類進入「假和平」

裡。因為惟有待貨幣統一後，敵基督才能強迫所有人使用唯一的貨幣作交易。 

 

事實上，這種程式能夠將貨幣數碼化，成為全球統一的貨幣，在歷史上從未發生過，並且，這是科

技上一直從未能達到的技術，所以，未有一個國家可以推行，更遑論在全球成功推行。然而，按照 

Freemason一貫成功的做法 ── 從混亂中製造出新的秩序（Order Out Of Chaos），即製造問題，演

繹問題，最後更提供答案的做法。只要他們能夠製造出龐大的經濟問題，然後演繹問題，並提供答

案 ── 「全球性統一的貨幣」，就能夠說服全球民眾去配合推行。因而，在 2013 年，按 WebBot

作者的描述：比特幣（Bitcoin）是一種「窮人的貨幣」，它有極大機會成為將來全球性統一的貨幣。 

 

理由很簡單。倘若資料員 Benny現時擁有港幣一億元，有些人企圖打劫他，把他綁票。他被綁票後，

賊人便致電他的太太，告訴她的丈夫已被綁票，並吩咐她交出贖金，或叫 Benny直接從銀行轉帳。

但如轉帳的話，就會被人查出過戶號碼而被緝捕。如果改為銀行提款，這可行嗎？ 
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現時，許多行劫取款的過程都要經過第三或第四者，匪徒甚至不怕冒著被銀行的閉路電視拍下的風

險。假若將來 Benny被撕票，而警方追查 Benny最後出現的地方原來是在匯豐銀行，同行者原來就

是你，那你就最大嫌疑了。難道你提款的時候，會在頭上套上絲襪子，然後才與 Benny去提款嗎？

當然不會。現時，偷錢非常困難，因為會涉及第三者，而且門外有警衞手持槍械站崗。 

 

但若然 Benny的一億元是比特幣又如何？提取比特幣的方法，就是輸入一個密碼，然後按鈕確定，

便可轉帳給別人。 

 

 

 

倘若 Benny的家當是比特幣的話，你想搶劫他的一億元便十分容易了。只要對 Benny說：「Benny，

麻煩你給我密碼，將你的一億元轉帳給我。若不願意，我便由你的大拇指切起，一節一節地切下來。」

相信任何人也承受不了吧？任何人也會妥協，而匪徒完成後便會撕票。由始至終都沒有經過第三者。

就算人口失蹤了，也沒有其他人知道。 

 



20140126   www.ziondaily.com 
 

 
 16 

所以，以往的經濟系統，銀行的確有辦法監管這些情況，因始終有金庫保管財產。當進入金庫時，

亦需要有人監管。但現時，比特幣交易過程省卻許多金錢，而且錢不斷升值，過戶的時候也不需涉

及第三者。但是，只要被人綁架，便可被搶走密碼，把比特幣轉移到對方的電話。 

 

怎樣解決這問題呢？就是植入晶片。即是說，無須用密碼辨認比特幣的擁有者，而是利用晶片辨認

擁有者的 DNA。若然，比特幣過去第二個人的 DNA，而之前擁有者卻消失了。那麼，持有這比特

幣者便是匪徒了。故此，沒有這塊晶片，便不能做賣買，所指的就是這系統了。因沒有這晶片，無

人敢作買賣。 

 

 

 

最早擁有比特幣的人，只需擁有一個或十個便足夠。例如今天，你購入一個比特幣，然後高興地告

訴別人，比特幣升值了千多元；十年後，你便會後悔，為何告訴別人自己擁有一個比特幣，因為，

其他人只是擁有一億分之一個。若你一早告訴別人，自己擁有五百個比特幣，便會失去所有朋友。 

 

現時，擁有十個比特幣只是一件普遍的事情，就如三年前，擁有一萬個比特幣都是非常普通的事情。

但是，現在你告訴別人自己擁有一萬個比特幣，那便有性命危險了。只要對方懂得使用比特幣， 

就可以偷取你的密碼，而竊取你的比特幣。 
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在過程中，只涉及你與他的關係，不會留下任何的線索，轉帳也不需使用支票，也無須經戶口轉帳。

即使是到政府部門、銀行，也不會被閉路電視拍攝下來，這只是兩人之間的交易。故此，將來的人

會甘願接受比植入晶片，因為，他們不會捨得放棄已升值千萬倍的比特幣，且能解決他們一生的財

務問題。 

 

試想，現在你買下比特幣，若將來比特幣升值十萬倍，你仍會打工嗎？你可安享退休，試問怎會不

吸引呢？試想一下，你工作所供款的那份強積金，現在也差不多全都沒有了。 

 

影片：強積金貶值 

香港政府於 2000年 12月 1日起推行強積金計劃。簡單來說，僱主及僱員每月要供款月薪的 5%， 

舉例：如果月薪 10,000元，僱主供款 500元，僱員供款 500元，合共 1,000元。 

 

除特殊情況外，例如永久性離開香港，否則，一般而言，僱員要到 65歲才可以取回供款。而供款則

會交由認可的基金管理公司用作投資股票、基金、債券等用途，祈求可以每年賺取回報，為僱員的

晚年，積儲退休金。 
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這個做法有兩個好處： 

第一，可以減輕政府的財政負擔；第二，亦可以為僱員退休提供保障。 

 

但由於強積金供款是交給私營基金管理公司，因此，僱員往往成為他們的提款機，皆因行政費用高

昂，一年的回報，大部分亦會被行政費蠶食。 

 

 

 

支付行政費後，強積金的回報，皆視乎經濟市場的情況而定。 
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而 2009年金融海潚後，大部分基金也錄得虧損，即支付行政費後，再加上虧損。直至美國量化寬鬆

後，開動印鈔機，到 2012及 2013年，回報才有好轉。 
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但當計算升幅和扣減行政費及通脹後，回報僅聊勝於無，並未能發揮累積的功效，只能算是協助僱

員有儲蓄的習慣。 

 

但更甚的是，在外國，退休金變成欠債政府的錢箱，一方面，每月退休金供款被逼投資在政府推出

的債券，變相幫助救市。例如：借錢給政府，100年後才還給你。 

 

YouTube片段： 

Let’s start with 100-year bond. Would a rational investor buy 100-year bond? 

好，先談 100年債券，理性的投資者會買 100年債券嗎？ 

 

Not if they were unconstrained. If they are making a rational decision, no. 

不會，如果出於自願的話，如果出於理性的話，不會。 

 

'cause we don’t know what these things are going to yield. But let’s say for the sake of argument, they yield 

4%. 
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因我們不曉得這些產品的回報，但舉例說，這些債券回報率是 4%。 

 

You know, can you really have a hundred-year view of Britain’s, the British history, with all the crisis, and 

inflation and wars that have happened in the past hundred years? Can you really say: 4% is a really good 

return for that kind of reasons? 

但問題是，你能看透英國未來百年嗎？從英國的歷史看，過去百年有危機、通脹、戰爭等等，就此

而論，能說 4%是不錯的回報嗎？ 

 

Yep 

對。 

 

But the thing is: there are people out there who are constrained. 

但問題是，有些人沒有選擇的餘地。 

 

Yep. 

對。 

 

The bankers are in the process of buying 30% of the outstanding gilts that the government has issued. It’s 

about a trillion outstanding. 

銀行家正著手購入未償付英國國債的三成，未償付的大概有 1萬億英鎊。 

 

You've got the Bank of England on its way to 325 [billion]. So, you know, but there are pension funds 

which are more or less required to hold gilts and the longer date the better. 

英國央行將持有近 3,250億，而退休基金或多或少要持有英國國債，並且愈長年期愈好 

 

But it’s a symbolic gesture. 
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但這只象徵式舉措。 

 

It’s symbolic. It’s just going to be a couple of billion we spare. 

只是象徵式，那只涉及 20億英鎊。 

 

It’s not going to make a meaningful difference to the duration of Britain’s debt. But it’s a kind of - 

不會對英債的存續期間有重大影響，但是…… 

 

Why make a symbolic move like this now? 

為何要有這象徵式行動？ 

 

'cause to show that you care. 

來表示你關心。 

 

Cause, I mean clearly the UK is doing two things, one, it’s trying to actually get its debt under control 

through austerity and various other measures 

顯然英國在做兩件事，首先，英國正透過緊縮政策等不同措施來控制債務。 

 

But at the same time, it’s also trying to distinguish itself from other European countries by saying: look, we 

actually have a much longer duration on our debts so therefore the immediate repayment risk is not that 

great. 

但同時，英國嘗試與其他歐洲國家區別出來，說：看，我們有較長的國債年期，我們面對較小的還

款風險。 

 

And actually the duration on Britain’s debt is already quite long. So but this is just gonna make it a little bit 

longer 
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事實上英國債務的年期是頗長的，他們只是把年期再弄長一點。 

 

And we will finish just with the title of the piece“Say hello to 100 years of financial repression,” is what 

you’ve put on the top of this piece. Really that bad?                                     

總結前來談談文章的標題，《向百年金融抑制招手》是文章的標題。真的這麼差？ 

 

Yeah, well the point is: no rational, unconstrained investor would buy this bond. But there're enough 

pension funds and banks who would basically have to buy and therefore probably we’ll get broke 

對，重點是：理性、自由的投資者不會買此等債券，但許多退休基金和銀行將必須購入，我們可能

會因此破產。 

============================================== 

甚至直接盜取退休金，變相充公。例如，阿根庭及匈牙利將私人退休金變成國營，以購買政府債券。

另一方面，當政府破產，公務員的退休金更加變成一無所有。 
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YouTube影片： 

This morning, unions and retirees in Detroit are preparing their appeals A federal judge ruled Tuesday that 

the motor city can cut pensions clearing the way for Detroit to enter bankruptcy 

今早，底特律工會和退休人士準備上訴，聯邦法官週二裁定，汽車之城底特律可削減退休金，批准

該市進入破產程序。 

 

This decision is a major blow putting municipal workers on edge and cities across the country 

裁決可說是重大打擊，令公務員和國內其他城市非常焦慮。 

 

Dean Reynolds is in Detroit，Dean, good morning. 

Dean在底特律報道，Dean，早安。 

 

Good morning Charlie. 

早安，Charlie。 
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Well, Detroit officials are talking about a fresh start through this bankruptcy but it will involve lots of tough 

cuts and many thousands of public sector retirees here are bracing for painful sacrifices that could set a 

precedent around the country 

底特律官員正討論破產後重新開始，但這將涉及大量開支削減，成千上萬的退休公務員，正面對這

艱苦犧牲，更可能開創全國先例。 

 

Do you feel betrayed？ 

你覺得被背叛嗎？ 

 

I feel betrayed, I feel shortchanged, I feel angry I feel a lot of different things right now. 

我感到被出賣、受騙、憤怒，內心百感交集。 

 

Could you move in and then we'll try you on the treadmill. 

移動一下，嘗試在跑步機練習。 

 

David Allen was a firefighter for 20 years before an on-the-job accident left him barely able to stand He has 

been getting a monthly pension of US$3,000 from the city but he knows that’s coming to an end. 

David Allen當了消防員 20年，後來因工受傷，連站立也有困難，他一直以每月 3千美元退休金過活，

但他知道這即將要結束。 

 

Kevyn Orr 

底特律應急財務經理 

 

The reality is there is not enough money to address the situation，no matter what we do 

現實是這裡沒有足夠金錢解困，做什麼也於事無補。 
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Allen is among the 23,000 public retirees facing an uncertain future 

Allen是 2萬 3千退休公務員之一，現時前路茫茫。 

 

If they cut my pension to what they’re talking about, to US$1,620 there’s gonna be another empty house in 

the city of Detroit because I can’t afford it. 

若他們削減我的退休金，至他們談及的 1,620美元，那底特律就會多一間空屋，因為我已負擔不起

了。 

 

But the fact is that Detroit cannot pay its bills or provide basic services. 

事實上，底特律根本無力支付帳單，或提供基本公共服務。 

 

The judge said it’s insolvent. 

法官說這是資不抵債。 

 

The short-handed police force takes 58 minutes on average to respond to a call for help, The national 

average is 11 minutes. 

人手不足的警隊，平均需 58分鐘才能提供支援，全國平均為 11分鐘。 

 

And at any one time, two-thirds of the city’s 36 ambulances are not running 

在任何時候，市內 36輛救護車，有三分之二閒置。 

 

This is a national humiliation, isn’t it? 

這不是國家恥辱嗎？ 

 

Andre Spivey 

底特律市議員。 
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It’s a bad day, I’d say that but it’s also a bad day for the other cities in the county that are following Detroit 

我會說是糟糕的一天，對縣內其他財困的城市也是糟糕的一天。 

Consider that 25 major US cities are said to be short a combined US$125 billion of what they owe in 

retirement benefits. 

試想美國 25個主要城市，據稱拖欠合共 1,250億美元退休金。 

 

If Detroit is allowed to cut its pension payouts critics fear other cities might now be more likely to consider 

bankruptcy as an option so they can do the same 

如果底特律獲准許削減退休金，評論員憂慮其它城市會爭相效法，以破產為由削減養老金來填補債

務。 

========================================= 

相對地，若以比特幣（Bitcoin）作為退休金，由 2009年至今，回報率已超過 100,000倍。就算於 2013

年初買入，一年之間，回報亦已近 100倍。 

 

 

 

如此看來，只要將退休金的小部分，轉為持有一、兩個比特幣，已可以作為退休的保障，甚至有機



20140126   www.ziondaily.com 
 

 
 28 

會，不需要到達退休年齡，已經可以提早退休。 

 

這便是全球政府及銀行所能做到的事。全球的政府及銀行思考了數百數千年，都只能弄得如斯田地，

但為甚麼會有人研究到這個比特幣系統，能夠解決所有問題呢？ 
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很明顯，整件事都是非人類參與的，就是連設計比特幣出來的方式也是非人類所為，而當中有很多

不同的系統，在此我可以簡單告訴你當中的體制。 

 

一些人購買發掘比特幣的「挖礦機」，這就是整個服務所在。 
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那些「挖礦機」不斷進行運算，所有比特幣的交易都是由它們負責的，亦由於這些交易的數量與日

俱增，所以，它們每日發掘的比特幣數量已經超越當日的支出，更何況，那些「挖礦機」都只是安

放一旁自行作出運算，所以，有關成本是一定能夠賺回的。 

 

但亦如我所說，如果比特幣的數量每四年都會減少的話，比特幣的價值必定會上升，只要越多人使

用，它便會不斷升值，雖然，它不是金，只是虛擬貨幣，但卻達到了貨幣的效用。 

 

 

 

例如一張十元紙幣只不過是油墨和一張紙而已，但它卻具備貨幣的效用，所以我們會使用它。 

同樣，比特幣正是如此，而且它所能達到貨幣的用途，較你手上那張十元紙幣都不知高出了多少倍，

就好像你現在以十元港幣換取十元的比特幣，但這十元的比特幣在三年後便會升到十億美元， 

這亦是這套程式的走向。 

 

當然，三年後它仍然會升值，但已不會大幅提升，這亦是 Clif High 按著WebBot所顯示會出現的現

象。在大半年前，他說出來的時候，比特幣只是值五美元，但不多久，便升值到四十美元，接著到

我跟策略家分享，他們購買的時候，已經升到九十多美元了。今天我跟你們分享的時候，它已經是

價值一百八十美元。不過，它的升幅仍然有起伏。 

 

現時全世界百分之八十的比特幣交易，都在Mt. Gox進行。 
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影片：比特幣（Bitcoin）交易平台介紹 

如果想購買比特幣（Bitcoin），有以下方法：  

一、使用挖礦機 

但這方法對於一般只買 100個以下比特幣的人而言，是不切實際的。因為比特幣已是廣為人知的網

絡虛擬貨幣，參與挖礦的人極多，挖礦成本已經較直接從比特幣市場買入比特幣更貴。 

 

二、在拍賣網上直接從賣家買入比特幣，但現在已經較少這類比特幣放盤。 

 

三、使用比特幣的提款機，以現金兌換比特幣 

但至今香港仍未有類似的比特幣提款機，若然有，此乃非常方便的渠道買入別人放出的比特幣。 

 

四、先在比特幣的交易平台開設戶口，然後以類似買賣股票競價的方式，在平台買入比特幣，這亦

是現今最多人使用的方法。 

 

現今主要的交易平台包括： 

第一、位於日本及歷史最悠久的國際比特幣交易平台 —— Mt. Gox。該平台已經約有三年歷史，但

因為由香港電匯往來日本的費用高，亦需要數天時間，所以現在香港已經很少人使用Mt. Gox買賣

比特幣。  
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第二、中國大陸的比特幣交易平台 

當中以「btcchina.com」及「火幣網」和「OKCoin」較著名，但現在「btcchina.com」不能用銀行戶

口直接進行人民幣充值，所以，大部分人便使用「火幣網」和「OKCoin」買賣比特幣。 

 

 

 

第三、香港的交易平台 
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當中只有一個名為「位元通」的交易平台，但使用人流非常少，似乎只是由一人管理的平台，所以

人們對它沒有太大信心。 

 

 

 

但請大家務必留意，假如比特幣出現大幅上升，你必須將手上的比特幣放回入自己的私人錢包

（wallet）中，否則，網站萬一關閉，你就有機會失去自己的比特幣。 

 

而 Bitcoin價值下跌時，往往都是因為有人對Mt. Gox進行電腦攻擊，做成混亂。對於一般銀行， 

這類電腦攻擊是有機會讓人進行偷竊的。如我所說，銀行的電腦系統已經過時，唯有比特幣的電腦

程式是會自行不斷進化。舉例：假設現在比特幣的價值是二百億，但若把這三年間發掘的成本全都

計算起來，這系統又豈止動用二百億呢？好像銀行收取那麼多手續費，只是提供一種服務。 

 

影片：邪惡的銀行系統 

在日常生活中，我們都會使用「錢」，但究竟「錢」是甚麼呢？ 
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讓我們看看一個名為「金匠」的故事。古時，沒有金錢系統的存在，人們皆用「以物易物」的方式，

用自己的勞力和智慧所得的成品，例如農作物，牲畜等，與別人交換自己沒有的生活必需品。但當

人類發現了金和銀後，金匠和銀匠便開始鑄造金銀來製成裝飾品。  

 

因為金銀美麗而稀有，而且是較柔軟的金屬，所以，容易細分成大小不同的「金幣」和「銀幣」， 

以方便用作交換物品的媒介，並且可以按著其大小、重量為物品定價，因而立即為人們所接受， 

這便是「錢」的起源。 

 

但由於金和銀均為金屬，重量較重，不便攜帶，尤其當需要作大買賣的時候。於是，金銀匠便想出

了一門生意，便是開設一個安全的銀庫。當人們把金銀存入銀庫時，銀庫便會發出一張票據予存入

金銀的人，並收取少許的金銀作費用。 

 

 

 

慢慢地，人們都把他們的金銀存入這些銀庫，並且使用銀庫所發出的票據來「購買」他們所需的東
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西，銀庫的主人便開始印製標準面額的銀庫票據，這便是「紙幣」的起源。 

 

後來，這些銀庫的主人發現，很少人會把存入的金銀用票據兌換出來，所有人在市場上皆使用「紙

幣」交易，於是，銀庫的主人開始想到另一門新的生意，就是「借出」銀庫的票據，並收取利息。

然而，這些票據全是銀庫的主人「憑空」創造出來，因為銀庫的主人發現，只要所有人繼續使用他

們所發行的紙幣，又不會同一時間有大量的人向銀庫兌換回真正的金銀，便不會出現問題。這是現

代銀行系統的雛型，所有的貨幣皆是銀行「憑空」藉著「借貸」創造出來。 

 

到了今天，銀行再一次「進化」。1970 年代，美國政府取消「金本位」政策，讓銀行不需要有任何

金或銀在銀庫，便可單憑「借貸」創造出「貨幣」。因為當一個人向銀行「借貸」時，這些「錢」，

全是憑空在你所借貸的戶口中，藉著電腦鍵盤輸入的數字所創造出來，所有利息，亦是由電腦的計

算憑空創造出來。 

 

現今的銀行系統，唯一有價值的東西，就是你向銀行借貸時所用的「抵押品」，即你的房屋、田地、

公司業務、珠寶首飾等。銀行交還你的只是憑空無限量地創造出來的「貨幣」，除此之外，銀行唯一

的工作便是提供「銀行」服務，即會計及櫃檯服務。 

 

銀行所提供容易又簡單的服務，可以得到多少回報呢？以一般的生意為例，如果每年可以得到一倍

的利潤，已算為「不得了」。但銀行的利潤，如果以一般政府容許用 10%的存款作保證金的話，例如

銀行擁有存款$1,000，就可以借出$900，並收取利息。當銀行借出這$900 時，因為這是在銀行的另

一個戶口所創造的，所以這時候，銀行的戶口裡已經有$1,900。當借貸人償還了這$900 給銀行，銀

行便有$2,800，再加上利息，例如$100，這時候銀行已經有$2,900。 

 

銀行又可以把原本的$1,000中的$900再借出去，不單如此，銀行所收取的利息，又可以用這方法借

貸出去。要知道，利息都是憑空計算而產生。如此類推，經過無數借貸後，銀行由這$1,000 所衍生

出來的金錢，已經可以倍大幾百倍，甚至數千倍。 



20140126   www.ziondaily.com 
 

 
 36 

 

 

 

然而，銀行所付出的，只是會計和櫃檯等簡單服務，如任何零售業一樣，但銀行卻可以賺取數百倍、

數千倍的金錢，而大部分皆是憑空創造出來。可是，欠債人卻要用自己的勞力、時間 、精神和物質，

賺取那些一文不值的金錢，用來償還債款及利息。甚至，當借貸人無法償還時，銀行可以沒收借貸

人的「抵押品」，即房屋、田地、公司業務、珠寶首飾等，這些亦是整個銀行系統裡唯一有實質價值

的「物件」。 

 

銀行可以合法地憑空把全世界所有人的勞力、時間、物品，藉著貨幣和借貸系統，一一據為己有。

人們每天勞碌地工作，卻被銀行這個「吸血蟲」所吸乾。並且，全世界每個城市中最大、最華麗、

最奢華，以及位於最昂貴地皮的建築物皆是銀行；全世界收入最高的行業亦是銀行。甚至當銀行出

現問題後，卻由人民的稅收去填補銀行的虧損。 

 

以 2008 年出現的金融海嘯為例，各地政府用上千億美元來「救市」，其實全是以人民的「血汗錢」

來換取這些銀行與金融機構的高層，繼續收取龐大的花紅及奢華過活。 
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銀行本身的價值是可能遠高於此的。同樣，比特幣的系統，假設要即時製造出一套相同的系統，先

不要說所花的時間，所花的金錢也會比如今正在運作的系統昂貴十倍！因此，它的價值就在於此，

那些人購買比特幣，其實是買它的服務，因為，當中是一個保證。 

 

雖然比特幣有機會並不是將來的「666」系統，但始終 666系統會出現。但如今普世並沒有一個貨幣

系統是可以在三年之內升值十萬倍的，即使是微軟（Microsoft），甚至巴菲特的股票也未曾達到這地

步，而比特幣就是憑空創造出當中的價值，而且還未計算要創造出這樣的一個系統。 

 

亦有些人嘗試抄襲它的程式，並作出少許修改，但結果也大相逕庭，因為比特幣整個系統實在太複

雜和聰明了，所以，當 Clif High看完整個程式編碼，他說這個系統簡直是無懈可擊。 

 

當我知道這樣東西後，我便跟基甸開始著手進行研究，之後，才發覺全球進行比特幣交易的速度都

是十分緩慢，並且當中有很多手續費，並有繁複的手續。如我所說，如果變成全球的 2%貨幣，就是

低於 1至 2美仙，但現在，當我們猶疑是否給予 5%手續費開始，它的價錢就突然上升了 20%，不久

又上升多 50%，真的很驚人，過往三年都如是。 

 

 

 

按照WebBot顯示，在眾多貨幣中，唯有比特幣在將來恢復電力，有電腦的地方才能再生出來。 

如我所說，「全球性海岸線事件」若是真的，比特幣就是「666系統」。《聖經》明說，裝了「晶片」

便沒有救恩。我們現在就像出埃及的以色列人，離開前向鄰居拿這些金子銀子，反正，金子銀子最
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後也是運往神的殿。 

 

 

 

我們曾向 Clif High詢問在那裡可購買比特幣，他建議，如果在中國落後的地方，未必有電腦，所以

購買白銀會較好。但是，我們已經購入了白銀。所以，我提議長期不要儲超過 10個比特幣，現在可

能你買 20或 30個，臨離開香港前放出來。因此，網上很多人都估計它的升幅，那群經濟家都知道

比特幣是會升過百萬的。 

 

 

 

謹記：你有能力買的話，便要立即買，不要猶疑，有一天，當其他人醒悟的話，他們便不會賣出，

直至WebBot講及的 50至 60萬港幣一個，人們才再開始放售。 
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因為，有些人不知道它的上限可達 10億美金的，你能買到的原因，是許多人仍把它當作玩意， 

當作股票，買入後若有升幅便放售，有些更是碰一下便走。 

 

影片：比特幣（Bitcoin）與中國大媽搶購現象 

踏入 2013年 4月，從金融及黃金市場上橫空出現了一個全新的名詞 —— 「中國大媽」。 
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在媒體上，「中國大媽」突然在黃金市場上異軍突起，十天內出手 1,000億人民幣，掃購 300噸實貨

黃金。中國各地興起一股搶金潮，從香港到哈爾濱，從東南到西北，到處可以看到徹夜排隊搶購實

貨黃金的「中國大媽」，尤其在金飾店內滿滿皆是人潮，買黃金就像買白菜一樣，論斤不秤兩。一時

間，在中國各地，大家的問候語變成：「最近你買黃金了嗎？」 

 

一直備受華爾街大鱷操控的黃金市場，做空黃金的大鱷們也節節敗退，300噸實貨黃金被搶購一空，

就連華爾街帶頭大哥 —— 高盛，都被逼退了。 
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綜觀整個歷史，實貨黃金屢見新高，金價由 2000年每盎司僅僅$280美元，漲升至 2011年 9月的歷

史高位約$1,920美元。雖然金價回落，截至 2014年 1月 10日，每盎司黃金價格仍是$1,246美元，

對比不斷出現貶值的各國貨幣，黃金價格仍較 2000年升近 5倍。 

 

 

 

華爾街資本家只為「投機獲利」，然而「中國大媽」卻為了讓本錢保值，作為一貫長線持有實貨黃金
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的「中國大媽」表示：「買金不怕被套，自己喜歡就行。」 

 

 

 

隨著國際金價徘徊橫行之際，2013年 11月，有錢無處投資的「中國大媽」，找到新投資目標 ── 比

特幣（Bitcoin）。在 2009年 1月，一種全新的「數碼化貨幣」系統 ── 比特幣正式問世，2012年

11月 15日，比特幣的交易價格約$11美元。 
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進入 2013年，比特幣出現了兩輪瘋漲，第一輪是從年初到 4月份，比特幣價格從$13美元一路飆升

至$250 多美元，此後很快跌回$70 美元以下。之後，比特幣從 7 月初又開始飆升，而且漲勢更為驚

人。甚至，在 2013年 11月 29日，一個比特幣升至歷史性最高位的$1,242美元（價值約港幣$9,600），

成為歷史上首種貨幣的單一價格超過 1盎司黃金的價格。 
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在中國國內的數個比特幣交易平台上，其中「比特幣中國」的交易量更超越了世界其他兩大的比特

幣交易平台，成為全球交易量最大的比特幣交易平台。「比特幣中國」最高日交易量逾 10 萬個比特

幣，最高日交易額超過 2億元人民幣。 

 

另外，在 2013 年 7 月才成立的另一個比特幣交易平台 ── 「火幣網」，據「火幣網」統計，總交

易額大於 1,000萬元人民幣的貴賓用戶中，竟佔 40%都是女性。於國際間，「中國大媽」再度引起注

意。 

 

 

 

及至，在 2013 年 12 月，中國央行要求包括「支付寶」在內的第三方支付機構，關閉比特幣等充值

通道。「比特幣中國」便不得不暫時停止人民幣充值功能，比特幣價格因而暴跌。 
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在中國的比特幣市場（BTC China），比特幣交易成交價下跌到人民幣 2376.2元，最低價格僅人民幣 

2,100元左右。一個月內，截至 2014年 1月 10日，比特幣經已升至人民幣 5,099元（在Mt. Gox市

場約$930美元）。 
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縱使比特幣因為「中國大媽」投資性的參與，造成價格出現升跌，但比特幣因它自身的功能及內在

價值，它是當今世界唯一的國際貨幣，能夠在日後世界出現毀滅性的大災難後，仍然可以隨時恢復

的國際貨幣系統。 

 

正如WebBot作者所說：「比特幣的設計簡直就是完美。」又如一些資深經濟分析師所估計：當人們

真正認識比特幣後，每 1 個單位比特幣的升值潛力是難以想像的，它的價值必定會升至超過 100 萬

美元（$1 Million）。 
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無論如何，日後比特幣仍會因著各樣因素，一如過往會出現慣常的價格暴升或暴跌。情況就如在 2013

年 4月 8日，錫安教會召開「全職講座」，當時比特幣的價格大約是$183美元（約港幣 1,418元），

日華牧師經已一早預告：比特幣慣常出現超過 20%至 50%升跌的現象。時至今天，比特幣的價格於

國際間仍然持續升至超過$900美元（約值港幣 7,000元以上）。故此，只要真正認識及明白比特幣的

價值，便不用擔心、恐懼、憂慮和失望。 
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如 WebBot 所顯示，每一個比特幣的價格必定會穩定升值超過 100 萬美元，所以，當購入及持有比

特幣後，就算只有一個比特幣，仍要小心妥善保存，及設法記好用戶密碼。 

 

在比特幣仍未升到應有的價格的過程中，便不用理會慣常出現的價格暴升或暴跌。正如，2013年 10

月 31 日，有報導稱：一名挪威男子科克（Kristoffer Koch）在四年前，因撰寫有關研究網上加密系

統的論文，而發現了比特幣。他覺得很有趣，於是貪玩地花了 150挪威克朗（約 197港元）買了 5,000

個比特幣，當時他的女友還埋怨他用真金白銀買了這種虛擬貨幣。由於金額太少，他很快已忘掉這

項「投資」。但四年後，按照 2013 年 10 月 31 日的比特幣價格，這 5,000 個比特幣總值已升到 500

萬克朗（約 657萬港元），足夠他在首都奧斯陸高尚住宅區購買一個單位。 

 

 

 

第二章：市場、錢包、挖礦 

現在，有三樣東西讓你知道： 

 

第一，市場，這是你買賣比特幣的地方，就像網上 eBay，基本上，那些 e-mail都不懂接收的人便很

吃力。幸好，我們教會有 Sync Calling及 Forum，讓你學習上網，因此你會覺得簡單一點。 
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第二，為什麼在選擇市場上，要跟隨我們教會意見？因市場只講「信任」的，所以，免得你被欺騙。

很多市場都有很多手續費，一定要那個人有戶口登記，使被騙的人可以投訴追索。如我所說，它不

是 Visa，不是銀行，暫時還未設定一個再高的系統，但遲一點會因它龐大的運轉，手續費會一直下

跌，不過，現時它的升幅大過它的手續費很多倍，所以，用不著計算手續費。 

 

首先，我們會介紹一個市場讓你知道，由於外國的市場很混亂，你只能在中國的市場購買，要學懂

怎樣買賣，買入後，無論怎樣都不要放售，最少要留一個在手上。 

 

除了它的數量永遠只有 2,100萬個之外，其中一個原因，當「全球性海岸線事件」發生後，全世界

只會剩下 210萬個比特幣。因為每一個擁有比特幣的人，都是靠密碼去記著並擁有它。可是，那人

若離世，他的比特幣便無法使用。當越來越多人死亡時，即越來越多擁有比特幣的人帶著財富離世，

比特幣自然便會升價。 

 

 

 

就如父親在離世時，忘了把比特幣留給他的兒子，比特幣便會減少一個。所以，它會由 2,100萬個

變成 210萬個，由 210萬個變成 21萬個，由 21萬個變成 2,100個。按著人類歷史的發展，比特幣

的設計，其數量會越來越少的，這是必然的。 

 

因為它是以一個密碼存在，若是失去了密碼，比特幣便不能被動用，所以比特幣的價值一定會上升。

再者，如果全球只有 21個比特幣，全球的貨幣都在這裡，你試想，將全球財富分為 21份，有一份



20140126   www.ziondaily.com 
 

 
 51 

是你的。這包括土地、資源、人類創造的所有財富。如果要用它來對比，便要將全部財富除以比特

幣的數量，這就是每一個比特幣的真正價值。 

 

 

 

當時，我曾經試過用金和銀作出全球財富的計算，所以，我能計算出比特幣的真正價值。 

 

影片：比特幣（Bitcoin）成為全球貨幣後的真正價值 

2013年，WebBot作者預告：比特幣（Bitcoin）將來極大機會成為世界統一的電子貨幣。 

 

 

 

事實上，《聖經》早已預言：在世界末後，敵基督必會製造出一種全球統一的貨幣，即《啟示錄》稱

為「獸印」的經濟系統，除了接受「獸印」的人，其他人都不得做買賣。 
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假如比特幣如WebBot作者所預告，成為將來世界統一使用的電子貨幣，其實比特幣的設計，根本

是一種為了預備普世性大災難，或「全球性海岸線事件」後，都能夠隨時恢復運作的國際貨幣系統。

究竟當比特幣成為全球統一使用的貨幣後，它真正的價值是甚麼？這樣又意味了比特幣背負了甚麼

意思？ 

 

 

 

原來，當比特幣成為全球統一使用的貨幣後，這就意味了：那時全世界的貿易只能以比特幣作結算。

比特幣與傳統貨幣的分別，在於比特幣的運行機制，是可以完全不依賴中央銀行、政府、企業的支

援，因而確保了任何人、機構或政府都不可能操控比特幣的貨幣總量，或製造通貨膨脹。 
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其中，最要緊的乃比特幣的總數量。按照設計，預定了在 2140年，比特幣最終達到最極限的 2,100

萬個。換句話說，到時整個世界，包括：土地、現有所有資源、將來發掘出來的所有資源、人類創

造的所有財富、貴金屬、金、銀、寶石、城市、商業大廈、住宅物業、企業、股票、衣服、電子產

品、食物、農作產業、汽車、飛機、郵輪、軍事設備及太空設施……並且，所有古往今來的藝術品，

例如古玩、名畫……總而言之，就是所有可以作交易的物件，全歸於 2,100萬個比特幣之上。 

 

 

 

比特幣的總數量永遠都不會超過 2,100萬個，萬一，因為人為緣故遺失了自己所擁有的比特幣，到

時，全球可以使用的比特幣就只會少於 2,100萬個。 
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故此，這就是每一個比特幣的真正價值。進一步說：每一個比特幣真正的價值，最少等如 2,100萬

分之一個地球的全部財富（1/2,100萬）。 

 

 

 

這算式也是外界所認可的，無論是金或銀的真正價值。但如果，將來的金和銀不是貨幣而是貴金屬，

比特幣將會成為貨幣的話，一個比特幣有多少價值呢？ 

 

我假設，在比特幣出現後，它在歷史上從來不會消失，也沒有人離世，而比特幣只有 2,100萬個。

我假設全世界只有像香港一樣，只有 700萬人，那麼，每人可以平均分到 3個比特幣，這就是他們

一生的財富，這是我假設全世界只有香港的人口的情況，相比之下，全世界有 70億人。換句話說，

每 1,000人中只有 3人擁有比特幣。 

 

 

 

如我所說，當「全球性海岸線事件」發生後，世界裡百分之九十的人口便會死去，因為，使用比特

幣的人全都是居住在海岸線附近。它的設計也考慮到這點，所以它一定會升價，並且是瘋狂的上升。
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所以，當將全世界除以 2,100萬個比特幣時，不是除以 210萬個比特幣，可是，它的數量其實是不

斷減少的。 

 

當每人留下一個比特幣，這就像以前滿清時代留下的銀元寶、金元寶等。金元寶現時可以賣至一百

萬一個，雖然這只是一兩，但已經不是一兩金的價值。 

 

 

 

 

影片：銀元的價值 

銀元（外國稱為銀圓）是一種以銀鑄造的錢幣，很早便開鑄於歐洲，曾廣泛在世界各地流通。 
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其中，以十五世紀末的西班牙銀圓（Peso）最為流行。中國亦有銀元，俗稱圓銀、銀錢、銀餅、大

洋等等。明、清朝代與西洋進行貿易，從西方流入之白銀多鑄造成硬幣的銀圓。 

於明神宗萬曆年間（1573年至 1620年），銀圓開始較大量地由歐洲流入中國。 

 

 

 

但是，外國貿易用的銀圓，它的含銀量只有九成（90%），中國人卻要以近乎十成含銀量的銀兩（銀
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元寶）換取。一般情況下，一個銀圓約重 0.72兩，若只有九成銀含量，那麼白銀僅有 0.648兩。但

民間大致上以 0.7兩白銀元寶兌換一個銀圓。故此，銀圓雖是中外經濟交流的便利媒介，卻在某程

度上危害了中國的經濟發展。 

 

 

 

由於外國銀圓的流入，於光緒十四至十五年間（1888年至 1889年），廣東地方當局正式設立銀元局，

開始用機器大量鑄造中國銀元。因為當時中國銀元上有蟠龍像，因此被稱為「龍洋」。 

 

 

 

此後，湖北、江南、北洋、浙江、安徽、奉天、吉林、湖南、福建、四川、雲南等地均有鑄造龍洋。

而四川、西藏、新疆等地則鑄造其他銀元。 
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於宣統二年（1910年），清朝廷頒布《幣制則例》，規定以銀為本位幣，以西制「標準重量為 27.47

克；成色 90.2%，白銀含量真真正正只有 24.76克」，化為中國重量單位，每枚重庫平七錢二分，純

銀含量九成，即含白銀量只有六錢四分八厘。 

 

 

 

民國元年（1912年），開鑄孫中山半身側面像的開國紀念銀元。及至 1914年，北洋政府推出《國幣

條例》，確立銀本位貨幣制度，銀元上有袁世凱的頭像，俗稱「袁大頭」，定為國幣「壹圓」，重七錢

二分，純銀含量八成九（89%），即只有六錢四分八厘白銀（相等於只有 23.9克）。 
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所以，一般銀元的白銀含量只有九成（90%）以下，相對一般俗稱「925」白銀首飾的白銀含量還要

低。 

 

 

 

另外，值得留意的是，以現代金衡安士重量單位，每 1安士= 31.1035克，所以一般的銀元往往亦不

足 1安士的白銀量。 
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但是，由於中國銀元是由貴金屬或白銀合金鑄造，加上發行數量及流通時間有限，所以尚存的數量

很少。所以，銀元在投資保值上具有極大的升值潛力。投資收藏銀元關鍵就是「真」及「精」兩點。

鑄造量少、特別版、錯體版等存量極少的老銀元，升值潛力較大。 

 

 

 

在 2004年，一枚天津造幣總廠試鑄的「宣統三年大清銀元 ── 長鬚龍壹圓」曾拍出人民幣 176萬

元。一枚天津造幣總廠試鑄的「宣統三年大清銀元 ── 短鬚龍壹圓」以人民幣 118.8萬元賣出。 
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其他著名的中國銀元拍賣價格如下： 

在 1908年鑄造的「吉林省造光緒元寶」，重庫平七錢二分，銀幣拍至人民幣 88萬元。 

 

 

 

「光緒三十四年北洋造光緒元寶」重庫平七錢二分，銀幣拍至人民幣 91.84萬元。 
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在 1898年鑄造的「湖南省造光緒元寶」重庫平七錢二分，銀幣試鑄樣幣拍至人民幣 236.5萬元。 

 

 

 

在 1896年鑄造的「湖北省造本省光緒元寶」重庫平七錢二分，銀幣拍至人民幣 436.8萬元。 
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縱使中國銀元極具收藏價值，但在一般市場及網絡上售賣的銀元，絕大部分皆為贗品，連鑒別證書

都是偽造的。 

 

 

 

甚至部分是一些由低價金屬鍍上白銀的假銀幣。所以大家購買銀元前，必須首先仔細研究及擁有進

深的鑒別能力，避免錯買贗品，蒙受損失。 
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可是，比特幣的情況就像金元寶一樣，現在的比特幣並不是有真實的價值，它本身是虛擬的，但它

也能做到這點。 

============================================= 

第一個就是市場「market」，我提議大家今天去買一個。你相信我的話便去買一個，可是，我有機會

是錯的，所以，我要讓大家知道當中的風險。 

 

第二便是「錢包」。這「錢包」可以放在 iPad或電腦裡，或是其他地方也可以，這只是一個記憶體。

這個錢包可放在自己的私人電腦，或是在別人的伺服器（server）中。這等於你有錢以及有戶口在 eBay

裡，那便能更快的交易和轉賬。一般提議將百分之九十的比特幣放在自己那裡，百分之十放在別人

的戶口裡以方便轉賬。 
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影片：比特幣錢包（Bitcoin Wallet）的應用 

目前，比特幣（Bitcoin）的使用仍然屬於雛型，其消費模式正在發展階段。故此，大家需要學習如

何買入比特幣和一般買賣交易平台的操作。也因為涉及買賣平台，所以會令人感到十分陌生。這個

步驟，相等於我們走進銀行兌換其他國家的貨幣，甚至若兌換某些國家的鈔票，須與銀行預先預約，

因為銀行根本沒有足夠的貯備作兌換。 

 

現階段，我們未感到比特幣容易使用，只因未能輕易兌換，不過，將來，比特幣的兌換必會有著更

普及的發展。甚至，比特幣 ATM提款機亦已期望在香港發展。所以不用憂心將來兌換比特幣的麻煩。

因此，弟兄姊妹首要是學習以電話或電腦使用錢包（wallet）。如何使用或付款，這可讓大家在 666

晶片推行前，能夠安然過度大災難前的日子，不需以 666晶片來運作買賣系統。 
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比特幣錢包的使用，其實已經十分普及，而且網上購物以比特幣付款已是大勢所趨。跟據 BitPay全

球其中一間第三方比特幣付款公司提供。單以其比特幣付款服務的公司也已超過二萬間。 

 

 

 

李嘉誠私人創投基金維港投資（Horizons Ventures）確認，已投資於推動比特幣交易的網上支付系統

BitPay。eBay UK亦會於 2014年 2月 10日正式接受比特幣買賣，並正考慮接受比特幣成為其中一種
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付款方式。 

 

 

 

 

網上購物網站：coinsfortech.com, overstock.com所售賣的物品，已是生活各種所需。由家具、電器、

衣服、太陽眼鏡至廚具、書籍及雜誌等，全部也可直接以比特幣進行交易。所以，了解其使用方法

應為首要。 
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比特幣的好處是，即使是放在別人的地方，別人夾帶私逃，也不能奪去你的比特幣，它只會自滅，

並且從此消失，自己或是對方也不能取得。所以，這也有可信的地方，因為比特幣的設計已經考慮

到這點。 

 

放在自己的電腦裡也有一個問題，就是電腦永遠不要「越獄」（jailbreak）。因為現在已經有很多木馬

程式或病毒能偷襲比特幣，它能遙遠控制你的電腦，然後向它提出指令轉移比特幣。因為你的電腦

是不需要輸入密碼，只要打開錢包便有比特幣了。而只要能在智能電話開啓「錢包」的密碼，一按

「錢包」便能隨意將比特幣給予別人，這就像自動轉賬一樣，貨物便到了。 

 

 

 



20140126   www.ziondaily.com 
 

 
 70 

所以，第二，就是錢包，錢包分為在遠端的以及在自己手上（近端）的兩種。「全球性海岸線事件」

會導致國際間的網絡中斷，所以，你的錢包不要建立於外國的伺服器（server），你需要把錢包建立

於中國內的伺服器內。我會告訴你中國的錢包在哪兒。 

 

 

 

如我所言，你攜帶這一種錢包及電話，將來到達文明城市，亦會使用這種貨幣。只需按一下按鈕便

可以買東西和食物。不過，當錢包簡化為 Chips（晶片）時，你便不需使用錢包，因為，安裝晶片後，

只要掃描一下你的身體，那貨品便付款了。 

 

第三項，挖礦，這是你未必會做的。挖礦需要買一台機器，並下載一個程式（programme），製造出

一種服務（service）。挖礦的系統包含了整個比特幣轉帳的帳目。所以，它會製造出整個系統。挖礦

者運用著許多複雜的方法，但有些人能夠一天挖出五十個比特幣。 
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影片：直接購入比特幣（Bitcoin）較挖礦更划算 

當我們接觸比特幣（Bitcoin）時，必會聽過「挖礦」，其實「挖礦」是甚麼？舊式的貨幣系統，貨幣

皆由政府或中央銀行製造，例如：經由銀行發放利息、發行債券或借貸系統所創造。現今的銀行系

統，皆用銀行的中央電腦處理以上事務，並儲存用戶的戶口活動，包括存款、匯款、計算利息及股

票買賣等。 

 

社會上，銀行提供了讓國家貨幣順暢地運作的「服務」。由於提供了與貨幣相關的服務，銀行可以合

理地收取手續費或利息，甚至中央銀行有權無中生有地「印製」貨幣。然而，比特幣並非依靠中央

電腦或中央銀行運作的系統，它是藉著分散在整個互聯網上，參與「挖礦」的電腦運作。比特幣的

貨幣總量，按設計預定的速率逐步增加，然後逐步放緩，最終在 2140年達到極限 2,100萬個。 

 

 

 

比特幣系統一開始經已制定，其發行規則是根據比特幣網絡上大部分使用者的計算力，自動進行調

節及規範。核心規則為預定比特幣的發行速率：首四年，每十分鐘全球發行 50個比特幣；之後發行

速率會每四年遞減一半；五年後，即現在全球發行速率為每十分鐘 25個。意即，現今全球所有挖礦

者，要同時搶挖這每十分鐘所產出的 25個比特幣，但現在全球有超過上數百萬台挖礦電腦，包括好

些特別為「挖礦」而開發的挖礦機。 

 

由於早期挖礦的人少，所以很容易挖到比特幣。 

例如有消息指，比特幣的發明者與第一位挖礦者 ── 中本聰（匿名）擁有超過 150 萬個比特幣。
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以現今的比特幣計算，價值已超過 15億美元了。 

 

 

 

早期的挖礦者，現今大多成為了千萬或億萬富翁。但是，如果現在才參與挖礦，短期內必定虧損，

因為購買挖礦機、運作租金及電費等成本，再加上更新電腦晶片和日常維護，其成本一定高於短期

內所挖出比特幣的價值。而且，挖礦者與日俱增。 

 

挖礦就像玩角子老虎機，需靠運數和運氣，因為所得比特幣是由系統按比例及隨機派發，工作得多，

不代表得到更多。 

 

舉例：一名台灣挖礦者楊哲豪，早期購買了九張電腦顯示卡進行挖礦。他花費了九萬台幣，並且每

月電費約 9,000元台幣。他早期挖獲頗多比特幣，但到 2013年，他每天只得到 0.05個比特幣。他因

而在 2013年再購買一台價值十二萬台幣的挖礦機。雖然電費下降至每月 720元台幣，但每月只得到

兩至三個比特幣。 

 

日華牧師早於 2013年 4月 8日，在「比特幣講座」上提到：如果你計劃買少量比特幣，例如 1,000
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個以下，就不需要考慮挖礦，否則一定得不償失。倒不如把購買挖礦機和交電費的金額，用於直接

從市場上購入比特幣，會更為划算。 

 

它現時的設計，每十分鐘能夠製造出二十五個比特幣。這些比特幣是作為挖礦者的報酬，是非常專

業的挖礦者才懂得，使用最強勁的電腦去運行整個世界上比特幣的數據，更把數據加密。 

 

 

 

如我所言，這一種加密使 hacker（駭客）不能入侵挖礦者的電腦，因此，這種加密的程度是可以製

造出以上的現象。 

 

總括以上三個要點： 

第一項，你需要知道使用比特幣的Market（市場），應在哪兒作買賣，如 eBay等。 

 

第二項，你需要有一個錢包。謹記：某些錢包是騙人的，別因為錢包較花俏和漂亮便下載。你必須

看清楚錢包在哪兒出產及是否值得信任才轉換錢包。因為，這些要點我也會為大家查看過，才介紹

給你們。 

 

有關錢包方面的事宜，不諳電腦的人要留意，當使用電腦或電話下載錢包，雖然是方便，只需放進

USB記憶體，放進電話，把程式（programme）刪去，而 USB記憶體拿至全球每一處亦可以開啟；

但是，若你的電腦損毁或是清除資料後，你是不能取回有關錢包的資料，比特幣就消失了。其他人
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發財，你卻沒錢了。 

 

因為，世界上又少了一個比特幣，它的價值亦會自動上升。當比特幣少了，人們便會將它的價格提

高，就如金和銀的價值般。所以，放在外面（遠端）的錢包是較好的，你們暫時只有十至八個比特

幣，對比他人擁有千萬個比特幣，將比特幣放在外面是可以的。 

 

但謹記，比特幣是會不斷更改的。如在以往，即使有一萬個比特幣也不算什麼，但現時一千個比特

幣已經是很了不起了，將來，即使擁有 10個比特幣也很了不起的了。 

 

由於外面有的服務不斷變動，所以，我們對於比特幣錢包的運作要更熟悉，除了把比特幣放在錢包

裡，還要懂得如何備份。備份後，即使電腦壞掉，只要有 USB記憶體備份便可。在過程中，若要使

用比特幣錢包，亦需要記下密碼，若忘記了密碼便不能開啟。 

 

 

 

曾經，有人錯誤地刪除了自己和別人的比特幣，連錢包也刪除，最後什麼也沒有了。因它始終是一

種虛擬貨幣，不像一塊金、一兩銀，在搬家的時候可以找回來。若是你的電腦或硬盤壞掉，它就沒

有了。所以，把比特幣錢包備份在電腦會有這風險。購買和保存比特幣的程序，既複雜也麻煩， 

那些上了年紀的婦女也不想做。正是這原因，現在才攔阻著全世界的人搶購比特幣。 

 

然而，在「塞浦路斯銀行事件」後，按著WebBot所說，將會有另一個小島的政府沒收人民的錢，
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這事會蔓延至整個歐洲，及至美國和加拿大政府也會沒收人民的錢，然後逼使他們使用比特幣。 

 

 

 

那時候，你便會見識到，比特幣在一天內升值一百倍的情況。那時候，人們會簡化它的購買程序，

在極短的時間內簡化。但現在就是這樣複雜，讓人差不多遲了十天才可申請到戶口，申請了戶口也

不懂在哪裡購買。 

 

現時有這個問題，所以，不要埋怨購買程序的複雜性。若不是這樣複雜，我們也不會輕易買到。 

現在，讓我們首先學懂如何買一個比特幣，以及如何把它賣出去。 

 

我購買WebBot的資料，也是用比特幣付款。將比特幣轉給他們，然後拍一幀照片給他們作證明。

結果，他們真的將WebBot的資料寄過來。當然，有時候做網上交易，不一定能追討，所以，要建

立中間的安全系統或信任系統，或以即時交易進行。 

 

如我所說，一個小朋友若是迷失了路，只要他擁有一個比特幣，即使他失去了父母，他的下半生也

可以花天酒地，這是很多人意想不到的，只要有文明的地方便會有比特幣，但在沒有文明的農村，
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便要用金銀作交易，這是按著WebBot所說的。 

 

第三章：總結感言 

在《約珥書‧2章 31節》有一個很有趣的字眼，對於很多的釋經家，尤其對以色列人來說，絕對是

一個記號（Sign）。對於外邦人來說，他們會尋找另一個記號，另一種可能性，但對於以色列人來說，

他們的拉比一定會看這種事情是一個記號。 

 

約珥書 2章 31節： 

「日頭要變為黑暗，月亮要變為血，這都在耶和華大而可畏的日子未到以前。」 

 

 

 

我們曾經分享過，從今年 2014年 4月 15日開始，就是這個四分期（稱為 Tetrad），即地球將會連續

經歷四次日頭變黑，月亮變血。 
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這些全都預定在節期中發生，第一次就會發生在逾越節，第二次就會發生在住棚節，在 2014年是會

這樣發生的，2015年亦同樣在兩個節期中發生，形成一種對比。但這種情況對於以色列人來說一定

是一個記號，因為所有觀察節期的拉比，常常也會看見和計算出這些事情。所以，這個四分期對於

以色列人來說，一定是一個記號。 

 

如我們過去曾經分享，自主耶穌降生至現在，只發生過七次四分期現象。每一次也是以色列有大事

發生的時候，就必定會出現這個四分期的現象。但我們可能沒有留意到，如果從歷史看，有一件事

在這節經文當中從來沒有應驗過。為什麼呢？ 

因為，由主耶穌直到現在，這七次的四分期，這種日頭變黑，月亮變血的天象皆會遇上節期，這是

按照神所創造的太陽、月亮和地球運行的規律。在《創世記‧第一章》，神已經教我們用這個規律，

去看祂在這個地上所造的記號。 

 

但神創造了以色列這國家後，以色列就是全世界唯一一個國家，專責在節期當中去看這些記號。所

以，以色列很明顯就是我們的警世鳴鐘，因以色列亦是唯一一個，有完整的節期，去標記這些特別

的日子。 
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但這七個日子，由主耶穌直到現在也有一個的現象：就是當這個四分期出現時，很多大事也是在四

分期出現的前後發生，但並沒有一定的規律性。有時，在四分期出現前的數個月，有時是一年後才

出現這些大事。因為，從主耶穌時代直到現在，即是由以色列滅國後到現在，只是出現了七次， 

並且沒有規律，所以，這節經文是從未應驗的。 

 

因為這節經文說了一件很有趣的事，就是在世界最後結束時，亦即是七年大災難最後的三年半開始

前，《聖經》常常提及這是「耶和華報仇的日子」、「耶和華大而可畏的日子」。但在這裡提及一個很

有趣的字詞，在將來的日子，其中有一次的「Tetrad」，即是當發生「日頭變黑、月亮變血」後，「耶

和華大而可畏的日子」便會出現。 

 

 

 

約珥書 2章 31節： 

「日頭要變為黑暗，月亮要變為血。」 

 

事實上，在這篇信息完結後，在不足一百天內，即是四月十五日，也是以色列的逾越節，便開始第

一個「Tetrad」。但《聖經》提及當「日頭要變為黑暗，月亮要變為血」的日子出現時，與一件有趣

事件的發生有關。《聖經》記載「這」字，指的是哪一件事情？原來在之前已經提及了「這都在耶和

華大而可畏的日子未到以前」，指的是「未到以前」。 

 



20140126   www.ziondaily.com 
 

 
 79 

 

 

所以，這裡指出，當這四個「Tetrad」出現後，便立即出現「耶和華大而可畏的日子」。這四個日子

是先驅、預告，讓我們知道這事件出現後，接著便是「耶和華大而可畏的日子」。 

所以，在這四個時間中，有機會在 2015年完結後，進入 2016年時便會開始七年大災難後半期的時

間。 

 

 

 

以往，這個時間的出現完全沒有規律，可能是之前，也可能是之後發生，總而言之，在這四個「Tetrad」

出現的前後一至兩年內會發生。但在將來，若這一次應驗了的話，當這四個「Tetrad」出現後，接下

來便是「耶和華大而可畏的日子」。 
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神記載這節《聖經》是有一個最重要的原因的，若我們要謹守警醒的話，一定要在這「日頭變黑、

月亮變血」的日子裡，因為這節經文是這樣記載的。這節經文清楚地告訴我們，把這日期標記下來

後，並給予我們一個提議，提示我們該怎樣做。 

 

 

 

約珥書 2章 32節： 

「凡求告耶和華名的就必得救；因為照耶和華所說的，在錫安山，耶路撒冷必有逃脫的人，在剩下

的人中必有耶和華所召的。」 

 

這節經文豈不清楚地指出，神特別利用這個時間讓我們知道，當我們看見「Tetrad」出現時，即「日

頭變黑、月亮變血」時，我們便要儆醒。我要讓大家知道，從今天起的一千年裡，只有接下來的兩

年時間。即我們的兒子閱讀這段《聖經》時，已可不理會「耶和華大而可畏的日子」，我們的孫， 

甚至其後代也不用理會這樣的方法計算，起碼是以後十代的人也是這樣。 

 

若以現代人大約在四十歲生孩子的情況計算的話，二十代之內也可以不用理會這段經文，也不需儆

醒，不用理會「耶和華大而可畏的日子」。因為這一千年裡都不會再有天上這異象 —— 「Tetrad」。
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那麼，我們便知道自己身處的時間了。 

 

以上關於比特幣的分享中，使我最深刻的詞彙就是「殷勤」。弟兄姊妹，我們需選擇擁有智慧，在適

當的事情上殷勤。 

 

 

 

對弟兄姊妹來說，這是一件新事物，有些人或許在聽的時候已打算放棄，不考慮明白、抱著別人明

白就可以，甚或把它當成普通的主日信息看待。 

 

然而，我們萬不可如此，我們要選擇性地於這兩年特別殷勤，全球基督徒若不殷勤亦會錯失，因為，

一千年內，將不再有天上異象的出現，於這兩年裡，我們必須等候「耶和華大而可畏的日子」臨到，

就是在 2014和 2015年裡。 

 

若主耶穌於這一千年內再來，2015年完結後，「耶和華大而可畏的日子」便會立刻開始出現，這亦

是這節《聖經》所給予我們的提醒。因此我們要於這段時間內懂得殷勤。就如這有關比特幣的教導，

我們一定要殷勤，如需學習新事物、學懂創造新密碼，亦需謹記這密碼。要選擇性地殷勤，選擇於
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新事物上和最重要的事情上特別殷勤，成為一位真正的基督徒。 

 

因為神要我們懂得趁時而作，我們既認知這時間，便要懂得於這智慧中，於神帶領、指定的事情上，

選擇性跟從神，並且要殷勤。或許，我們只是學生或家庭主婦，於手所作的一般事情上已很努力和

殷勤，但跟從神的人，則必須於神所指的方向和事情上殷勤。 

 

因此，比特幣這套信息，切勿聽過便放下，於數星期甚或數年以後才考慮重聽。而是需要盡快重聽，

不明白的地方便向人詢問，實踐應用和學習。因這套信息能幫助我們永不用安裝晶片於身上。 

 

信息中有許多新事物，於一些人來說或許已非常熟識，但對另外一些人來說卻是完全陌生。因此，

亦可利用這段時間作討論並裝備自己，讓自己可以學懂這件事物。就如我教導兒子：「熾焮，現在你

只是用數個星期的時間來認識比特幣。雖然你現在還是年幼，只得十三歲。但是，你用數個星期去

認識比特幣，絕對比你有生之年，用數十年時間去做其他的事情來得好。」 

 

它不單只能夠百倍祝福你，並且我已經確定比特幣，能夠獲得百倍以上的回報。因為我們親眼見證，

比特幣升值十萬倍。我與你們分享這篇信息的時候，比特幣對比發行時候的價值已經升值一百萬倍。

世界上有什麼東西可以保證可以做到這種級數呢？哪一種貨幣，如：美金、日元、韓圜等等。由它

們發行的時候到現在究竟升值了多少倍呢？ 

 

別提一百萬倍，單單只提升值，哪一種貨幣曾出現這種現象呢？沒有！你從沒有見過任何貨幣可以

做得到。 

 

在歷史上，只有一種貨幣可以證明給你看。但是，現在許多人還不知道，這個簡單的對比，他們還

被蒙在鼓裡，不知道它將來會變成全球的貨幣。因為，他們不相信《聖經》，也不相信將來會有全球

性貨幣。 
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相反，我們相信《聖經》，多年來，在沒有看見的情況下，事件正在我們的眼前一件一件地應驗。 

比特幣按著《聖經》的時間表、形勢呈現在我們的眼前。因此，我們擁有這個真知識，對我們來說

是一個幫助。 

 

現在，許多人因為它的複雜和繁瑣而一定不會通曉。但將來需要植入晶片的時候，哪一個不曉得比

特幣呢？現在，在沒有植入晶片的情況下，許多人對於它的了解感到困難。所以，你一定要認識比

特幣，並且殷勤地學習、查詢及執行。雖然你經過許多的困難，才能購得一個比特幣。但就算是十

分之一個也要購買，經過這個步驟，你便學懂了。這是非常重要的，因為我們正處身在一個神要我

們殷勤的時間。 

 

最後，我想每個人也和三個人說：「我會成為一個殷勤的基督徒！」 

 

 

 

感謝主！我們學到任何東西，也一齊歡呼鼓掌多謝神！ 

 

─ 完 ─ 


